

Traditionelle Nikolausfeier

(Nikolaus und Josefsänger feiern mit den Bewohnern und Mietern des Altenzentrums)



Unser Josef-Bachem-Saal war traditionell in rot und grün dekoriert, auf den Tischen Tannenzweige, Mandarinen und Nüsse verteilt: Auf der Leinwand loderten die Flammen. So war alles vorbereitet für die 130 Gäste – Bewohner, Mieter und Freunde des Altenzentrums, die am 05.12.2017 zur Nikolausfeier kamen. Toni Berg sorgte für die richtige musikalische Einstimmung und begleitete die gemeinsam gesungenen Lieder. Fünfzig kleine „Nikoläuse“ aus der Katholischen Kindertagesstätte Mühlenweg hatten zur Freude aller ihren großen Auftritt und sangen aus ganzem Herzen unter der Begleitung von Toni Berg Lieder rund um den Heiligen Mann.



Bei Kaffee und Kuchen warteten alle Besucher erwartungsvoll auf den Höhepunkt des Nachmittags. Mit Gedichten und Geschichten wurde die Zeit nicht lang. Dann war er endlich da: Der Nikolaus! Mit klingender Glocke kam er in den Saal. Vom Heimleiter Albert Thönniges wurde er als neuer Nikolaus begrüßt. Es zeigte sich, dass der Nikolaus im Himmel auch das aktuelle im Altenzentrum Urbach verfolgt. Gemeinsam mit dem Heimleiter, der dem Nikolaus immer Rede und Antwort stehen musste, ließ er die Ereignisse des letzten Jahres noch einmal aufleben. Erstmals konnte er auch die neue Mitarbeiterin des Sozialdienstes Helen Schulz begrüßen





Der Schluss der Nikolausfeier gehört dann wieder der Musik: die „Josefsänger“ sind immer wieder ein Höhepunkt mit ihren schönen kölschen Weihnachtsliedern

Für die musikalische Begleitung sorgt neben Bömmel Lückerath auch dessen Fööss-Kollege Hartmut Priess. Mit diesem kleinen Konzert findet dieser Nachmittag ein stimmungsvolles Ende.

Das Schlusslied „Kutt jot heim“ wird von vielen noch auf dem Nachhauseweg gesummt.